

Empresa Agroindustrial Ceballos sobrecumple plan de exportación de ají picante chile habanero



La Habana, 4 may (RHC) La Empresa Agroindustrial Ceballos, de la provincia cubana Ciego de Ávila, sobrecumplió el plan de exportación de ají picante chile habanero, producto que ostenta el Premio a la Calidad en la Feria Internacional de La Habana -FIHAV 2018-, y en la Feria Internacional Agroalimentaria de 2019.

Domingo Escalante, director de Comercio Exterior de la empresa, líder del polo exportador en esa región, precisó que hasta el cierre de abril último fueron enviadas a Holanda, Francia y Canadá 42 toneladas del condimento, rico en vitamina A y C.

Explicó que de ese total, ocho toneladas se despacharon hacia Canadá durante el tercer y cuarto mes del año, a través de un vuelo de Cubana de Aviación que funciona una vez a la semana, por la aparición de la enfermedad COVID-19.

Desde el 2016, cuando se logró su presencia en el mercado foráneo, hasta la fecha, la Unidad Empresarial de Base (UEB) de Vegetales ha vendido más de 150 toneladas del producto.

Por su parte Exnier González, director de la UEB de Vegetales, comentó que este año el plan de exportación del ají picante chile habanero era de 30 toneladas, pero recolectaron hasta el primero de mayo último 44 toneladas, gracias al buen comportamiento del cultivo, que recibió en tiempo todas las atenciones agrícolas.

Detalló que el ciclo de producción comienza en enero y termina en abril, pero desde noviembre preparan el del próximo año.

También puntualizó que como laboran con el sistema de cultivos protegidos garantizarán vegetales y hortalizas todo el año, acción que ayudará a mantener la presencia de estos alimentos en los mercados estatales.

González Suárez destacó que trabajan en la identificación de sus potencialidades para incorporar otros productos frescos a la cartera de exportaciones, como respuesta a las necesidades del país, cada vez más afectado por el recrudecimiento del bloqueo impuesto por los Estados Unidos.

La entidad avileña exportó además, en abril 900 toneladas de carbón, solicitadas por Italia y Grecia, lo cual evidencia la calidad del carburante cubano, el cual se oferta en saquitos de diferentes formatos y por categorías, y hasta ahora no han existido reclamaciones ni litigios internacionales.

El carbón de marabú de Agroindustrial Ceballos recibió en la Feria Internacional de la Habana (FIHAV) 2019 el Premio a la Calidad, condición que avala las excelentes cualidades caloríficas que posee, además de no producir chispas y ser de larga duración respecto a otros tipos de carbones realizados con maderas blandas y semiduras.

Otros aportes de Agroindustrial Ceballos, primera en Ciego de Ávila a la que se le dio capacidad exportadora, son pulpas asépticas y concentradas de mango, purés asépticos de plátano y guayaba, jugos concentrados de toronja blanca y papaya sulfitada, actividades detenidas actualmente por la pandemia del nuevo coronavirus.

Integran ese grupo exportador, además, las entidades agrícolas La Cuba, Cubasoy y Arnaldo Ramírez, la Agropecuaria Integral, la ganadera Ruta Invasora, la Agropecuaria Chambas, la Empresa de Comunes Comcávila, los departamentos agrícolas Suelo y Sanidad Vegetal, el Centro de Bioplasmas y la Universidad Máximo Gómez Báez.

Se incluye además la entidad Agroindustrial de granos Valle de Caonao, de la provincia de Sancti Spíritus. (Fuente: ACN).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/221751-empresa-agroindustrial-ceballos-sobrecumple-plan-de-exportacion-de-aji-picante-chile-habanero>



Radio Habana Cuba